
Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates Wüstmark, Göhrener Tannen  
vom 31.Mai 2011 

 
Sitzungsbeginn: 18:00Uhr 
Sitzungsende: 19:15Uhr 
 
Sitzungsort: Lindhorst 28 
  19061 Schwerin 
 
 
Anwesende Mitglieder und Stellvertreter des Ortsbeirates: 
 Herr Schmidt, Vorsitzender 
 Herr Maltner, Stellvertreter 
 Herr Haupt, Schriftführer 
 Frau Kohl 
 Herr Michaelis 
 
Tagesordnung: 

1. Beratung der Beschlussvorlage, Drucksache Nr. 00788/2011, zum Verkauf eines Grundstücks aus 
der Gemarkung Wüstmark (Heinrich-Hertz-Ring im Gewerbegebiet 'Am Fährweg') im 
Zusammenhang mit der Absicht, hier eine Biogasanlage mit einer elektrischen Dauerleistung von 
1MW zu errichten. 

 
 

Herr Schmidt eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße 
Ladung fest. 
Herr Gerd Güll nahm an der Sitzung nicht teil. Herr Michaelis war stimmberechtigtes Mitglied des 
Ortsbeirates. 
Frau Christa Demmler fehlte. 
 
Herr Schmidt informierte im Zusammenhang mit dem in der SVZ erschienenen Artikel, wie er 
Kenntnis über das Vorhaben erhalten hat. 
Nach Behandlung im Hauptausschuss wurde nunmehr die Vorlage dem Ortsbeirat zur Beratung 
und Stellungnahme übergeben. 
Diese Biogasanlage wäre die zweite Anlage im Verantwortungsbereich des Ortsbeirates. 
In der Sitzung des Ortsbeirates wurde einhellig die Auffassung vertreten, dass offensichtlich von 
der Verwaltung keine Lehren aus dem Verfahren zur ersten Anlage gezogen worden sind und die 
dabei gemachten Erfahrungen des Ortsbeirates nicht von Interesse sind. 
 
Es ist auch der Verwaltung hinlänglich bekannt, welche zum Teil massive Kritik, insbesondere von 
Anwohnern, hinsichtlich einer auftretenden Geruchsbelästigung gegenüber dem Betreiber geübt 
wurde und wird.  
 
Es ist für den Ortsbeirat völlig unverständlich, dass nicht im Vorfeld mit den Anwohnern und 
Gewebetreibenden dieses Wohn- und Gewerbegebietes zu der Investition beraten worden ist. 
 
Der Ortsbeirat erwartet von der Oberbürgermeisterin, dass sie.dringlich und kurzfristig 
veranlasst, dass die Anwohner und Gewerbetreibenden dieses Gebietes umfassend über das 
Investitionsvorhaben informiert werden, was auf einer Einwohnerversammlung erfolgen könnte. 
(Fertigstellungstermin der Anlage lt. Beschlussvorlage ist:31.12.2011!) 
Der Ortsbeirat geht davon aus, dass das Vorhaben mit der angrenzenden Gemeinde abgestimmt 
ist. 

 
 Schwerin, den 01.06.2011 
 
 gez.:  W. Haupt       gez.:  G Schmidt 
  Schriftführer       Vorsitzender 


